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５組担任の関口です。昨年度に引き続きよろしくお願い

します。教科は保健体育で、２年生では体育と保健の授業

第６号 令和3年１０月1日(金） を担当しています。伊勢崎高校は５年目になります。今年

高校生とスマホ、保護者会について 度から野球部の副顧問を務めています。授業や部活動を通

８月から９月にかけて、１年次に続き２回目の学年主任面 して、体を動かす楽しさや必要性を生徒に伝えられたらと

談を実施しています。目的は、国公立大学に合格する可能性 思っています。また、もうすぐ高校生活が半分になります。

がある生徒に対して、現在の意志と学習に対する取り組み状 そろそろ受験に向けてエンジンをかけていく生徒も中には

況を確認してアドバイスをするためです。７０名ほどの生徒 いると思います。受験は体力勝負と言われます。そして、

の面談中ですが、３名の生徒の紹介をします。 体力＝精神力とも言われます。ぜひ生徒のみなさんには受

一人目は、運動部の男子生徒です。２学期にこの生徒が教 験勉強を戦い抜く体力を授業や部活動でつけていってほし

員に愚痴のように話をしてきたそうです。「毎日ゲームをして いと思います。残り約１年半頑張っていきましょう。よろ

いて、眠いのと目がメッチャ痛い。」これを面談で確認したと しくお願いします。

ころ、「同じ部活の生徒５名と夜１１時頃から３時間くらいネ

ットで対戦ゲームをしています。」５人で遊んでいると、抜け ５組副担任の前田です。専門は理科ですが、皆さんとは

られないのかと思いきや「辞めても攻められるわけではない １年生の情報の授業で全員と顔を合わせました。吹奏楽の

ので抜けられます。」とのこと、数日したら抜けたそうです。 顧問をしている関係で音楽の教員とも思われていたときも

他の４名の生徒がどうしたかは確認していません。 あります。私は高校時代の恩師に「二足の草鞋（わらじ）

二人目は、文化部の女子生徒です。数学ができるので数学 は二足履け」 と言われてきました。「二足履いていれば、

教師である私から見ると、真面目で部活も熱心に取り組みし どんなに歩みが遅くなっても、ゴールにたどり着いたとき

っかりしている印象がありました。英語と国語が弱い面があ ２つの宝物を持っていけるんだ。」そう言われ、勉強も部活

ったので、勉強する時間があるのかと聞くと「スマホを毎日 動も趣味もやり続けてきました。それが現在の私に根付い

３時間は使っているので時間は作れます。」自分の意志でスマ ています。自分の能力を安く見積もらず、自分を信じてや

ホを我慢するのは難しいようなので、勉強の時間だけお母さ るべきこと継続していきましょう。

んに預けたらと提案すると「出来ます。わかりました。」と答

えてくれました。この生徒に翌週、翌々週と預けられたかと 今後の予定
聞くと「まだです。」との答えでした。 １０月 １日（金）衣替え（女子はﾊｲｿｯｸｽ）

３人目は、運動部の男子生徒です。偏差値が５０くらいで １０月 ４日（月）休業日（10/9 ｵｰﾌﾟﾝｽｸｰﾙのため）

国公立には足りません。本気で勉強しないのと聞くと「毎日 １０月 ９日（土）授業日（オープンスクール）

ネットで対戦ゲームをしていて、時間を減らしても２時間は １０月１３日（水）～１５日（金）中間考査

したいです。」これを聞いて面談を中止しました。 １０月１９日（火）第２学年進路ガイダンス（７限）

合格する可能性とは、現在総合偏差値が５０くらいの生徒 １０月２６日（火）、２７日（水）球技大会

までです。これから努力すれば偏差値が５～１０アップして １１月 ６日（土）進研模試

なんとかなります。実際に国公立大学を希望している生徒は 数々の行事が延期または中止となっています。修学旅行も延期に

２７７名中１５０名（9/15 現在）いますが、ほとんどの生徒 しましたが実施が確定したわけではありません。「県をまたぐ移動

は努力できずにスマホを手放せない日々を送っています。上 にはワクチン接種……」なんてニュースが聞こえてきますので、今

位７０名の生徒でも偏差値アップは難しそうです。 後の状況を注視します。それと延期となっていた球技大会ですが、

３学期には国公立大学を希望する生徒を集めて、受験の流 上記のように実施する予定になりました。卒業アルバムの写真が減

れと気構えについて話をします。その後で、その生徒の保護 らずに済みそうです。アルバムの業者は修学旅行にも同行します。

者の皆様に、保護者集会を開き同様のことと受験生の保護者 日々の友人との会話も楽しい思い出ですが、アルバムを見返して懐

のあり方についてお話しさせていただきます。お忙しいとは かしむのは行事でしょう。先ずは、球技大会が出来ればと思ってい

思いますが、よろしくお願いします。 ます。 （文責 塚越）
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